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DISCURSO EGRESADA DE ESCUELA  
Ceremonia Nutrición y Dietética 

Nutricionista Guisselle Muñoz Allendes 
Curicó, 19 de Abril del 2023.- 

 

 Buenas tardes Distinguidas autoridades presentes 

Rector Doctor Claudio Rojas Miño 
Directora escuela de nutrición y dietética Sandra Muñoz 

Cuerpo Docente y Administrativo de la carrera nutrición y dietética de la 
Universidad Católica del Maule. 

Familia y amigos, todos quienes hoy se sienten orgullosos por nosotros, 
bienvenidos y gracias por acompañarnos. 

 

Estimados y estimadas colegas: 

Primero que todo quisiera agradecer a la Universidad por darme la 
oportunidad de representar a mis compañeros con este discurso, para 
mi es realmente un honor y espero poder expresar de la mejor manera 
nuestro sentir. 

Hoy nos reunimos para compartir y celebrar el término de una etapa de 
aprendizaje importante en nuestras vidas, y el logro de un desafío 
personal que nos propusimos hace algunos años, que a la vez marca el 
inicio de nuevas metas y experiencias a nivel profesional. 
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Muchas son las vivencias y recuerdos de nuestro proceso educativo, en 
cada sala de clase, laboratorio, laboratorio de técnicas dietéticas, 
casino, quinchos y lugares de internado que nos acompañarán siempre, 
ya que son parte de lo que hoy somos. Como no recordar el primer día 
de clases en donde emocionados estábamos por conocer a nuestros 
compañeros, saber más de la carrera y al fin poder hacer un plan 
nutritional… recuerdan los primeros 

laboratorios de anatomía y morfología? Donde nerviosos esperábamos 
la interrogación?, o cómo olvidar cuando se presentó ante nosotros el 
tal querido ramo bioquímica, chino para muchos… bueno aún para mi. 
Y cuando creíamos que lo habíamos visto todo llega dietoterapia… y las 
frases de nuestros queridos docentes, “DEPENDE DEL CONTEXTO”, “ 
según criterio”, “cada paciente es un mundo” o la profesora Nicol Giuras 
diciendo que se nos cruzaron los cables. Y bueno no puedo dejar de 
mencionar nuestros internados que a pesar de ser una experiencia dura 
fue la instancia de mayor aprendizaje en el ámbito académico y como 
personas, claramente marcaron un antes y un después en cada uno de 
nosotros. 

Fueron 5 años cargados de esfuerzo, estudio, estrés, risas, 
compromiso, dedicación, muchas veces frustración, pero por sobre todo 
constancia la cual nos permitió salir victoriosos y hoy conmemorar este 
gran momento. 

A lo largo de este tiempo pudimos conocer personas maravillosas que 
hicieron que este proceso fuera más llevadero, y nos tendieron su mano 
y cariño en momentos de dificultad, compañeros de estudio con los 
cuales construimos lazos de amistad, que estoy muy segura perdurarán 
por mucho tiempo, independiente del camino que tomemos. 
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Quisiera expresar mi gratitud al cuerpo académico que nos acompañó 
a lo largo de nuestros años de estudio, y nos brindó sus conocimientos, 
experiencia y valores necesarios para convertirnos en lo que hoy en día 
somos, grandes profesionales con una mirada integral, y con una gran 
calidad humana. También agradecer a tutores de internado y a 

cada persona que es parte de la universidad y contribuyó a nuestro 
desarrollo personal; como auxiliares de servicio, tíos de la cafetería, 
guardias y todo aquel que se cruzó en nuestro camino, incluso a los 
amigos perrunos que se sumaban a las clases. 

No quiero dejar pasar esta oportunidad para agradecer enormemente a 
mi familia por su apoyo constante e incondicional en todo este proceso, 
porque si bien somos nosotros los reconocidos publicamente, detrás de 
cada Nutricionista que hoy se titula, se encuentra el esfuerzo y respaldo 
de una gran familia. 

Este viaje de conocimientos llamado universidad, nos dio la valiosa 
oportunidad de crecer también como seres humanos, de formarnos 
como un valioso aporte a la comunidad y contribuir al bienestar integral 
y salud de las personas, con orgullo podemos decir que somos agentes 
de cambio, y que mediante nuestra educación e intervención podemos 
mejorar la calidad de vida de muchos. 

Se que muchas veces nos hemos visto desmotivados por diversas 
situaciones, pero Sigamos con las mismas ganas con las cuales 
comenzamos este gran camino de aprendizaje, que sin duda no culmina 
aquí, que, aunque hoy en día estemos en un difícil momento respecto al 
campo laboral, espero en un futuro pronto podamos tener el espacio, 
respeto e importancia que nuestro gremio anhela y merece. 

Ex compañeros y compañeras, ahora colegas, felicidades por este 
logro. 
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Con mucho cariño quisiera decirles que nunca duden de ustedes, de sus 
conocimientos y que todo lo que hagan independiente a que se 
dediquen háganlo siempre con cariño y vocación. Les deseo el mayor 
de los éxitos y agradezco a cada uno de ustedes por ser parte de mi 
formación. 

Muchas gracias por su atención. 


